

## BOLETÍN MISIONES

\* Orar por la **Familia Sotomayor** que Dios fortalezca sus vidas, les de salud, los guíe y ayude en cada uno de sus proyectos y desafíos.

\* Desde Frankfurt Alemania nos llegan los saludos y noticias de la **Familia Vasconcelos Constanzo**. Maravillados por cómo Dios cumplió su propósito en sus vidas, gracias a eso ya se encuentran desde el 27 de abril en la ciudad alemana, fue un viaje tranquilo sin mayores percances. Los hermanos de la Iglesia ACyM los esperaron en el aeropuerto. Gracias a Dios encontraron un apartamento les costó sólo tres días, otras personas se demoran meses. Oremos para que Dios continúe ayudándolos en sus trámites (legales, colegio, etc.), para que todo salga bien.



No debemos olvidarnos de orar por nuestros hermanos migrantes, que cada domingo en la tarde se reúnen para estudiar la palabra, las clases son dirigidas por la pastora encargada, **María Eugenia Ortega**.

También recordemos las necesidades de numerosas personas extranjeras, por ejemplo: soledad, trabajo, salud, adaptarse a las comidas, que se puedan relacionar bien con las demás personas, problemas con el idioma, que se ubiquen en las calles y sepan llegar a los lugares que necesiten.



Nuestro correo.  
[misiones@acymsantiago.org](mailto:misiones@acymsantiago.org)

## Boletín Misiones

ACYM SANTIAGO

Mayo 2012

### Editorial

**Queridos hermanos:**

**Nos ponemos al día con las noticias de nuestros misioneros, queremos utilizar la página web de la iglesia para mantenerlos informados y tener más contacto con ustedes.**



**Motivos de oración y noticias de nuestros hermanos**

Nuestros hermanos **José y Suvartha Aliaga** llegaron bien a India, se están acostumbrando a los horarios, al calor y llegaron para trabajar con los niños en la Esc. Bíblica (desde el 7 al 19 de mayo), para ello arrendaron una carpa de colores con capacidad para 200 personas, la instalaron al frente de su casa, por lo que capta la atención de los vecinos y los niños. La Es. Bíblica se realiza durante la mañana, ya que al avanzar el día el calor se torna insopor- table. A continuación los motivos de oración :

1 - Que Dios los proteja de manera especial, les de su sabiduría, de su gracia para poder llevar a cabo esta labor.

2 - Orar por todo el equipo que estará colaborando en esta labor.

3 - Por los niños para que nadie impida que ellos vengan a Jesús.

4 - Dios los ayude a soportar las temperaturas altas y puedan tener un buen descanso por las noches.

5 - Por los vecinos que los rodean son hinduistas, Dios intervenga en sus vidas.

6 - Dios supla sus necesidades y de nada tengan necesidad.

7 - La palabra de nuestro Dios no vuelva vacía.

8 - Por un adolescente llamado Sonu de familia Hinduista de mucho dinero que impide a un grupo de niños asistir a la Escuela, si ellos van él



Nuestra Hna. **Cecilia Albornoz** está agradecida por el apoyo y oraciones por su viaje a Madrid por el retiro de CLA y la AWF. Fue un tiempo maravilloso, conoció a muchos hermanos latinos que trabajan en Europa. Hicieron planes para realizar algunas cosas en Israel y en España. Pero no todo fue misiones, “¡También disfruté de hablar español sin parar, tomar café con leche y comer tostadas!” (Cecilia Albornoz)

Ella trabaja en equipo, el cual fue desafiado por Dios para avanzar lentamente en un camino de amor, perdón y reconciliación con los líderes de los creyentes locales. Se organizó un desayuno pastoral para líderes del Negev en la Casa de la Biblia, para unir fuerzas.

**Motivos de oración:**

*Fortaleza para el equipo CMA que está atravesando por momentos difíciles.*

*Las personas que cada día vienen a la casa de la Biblia para hacer preguntas o recibir Biblias.*

*Las hermanas palestinas que ayudamos y que viven situaciones familiares de crisis.*

*La paz de Jerusalén y la salvación del pueblo de Israel.*



**Reporte del “Frente ruso”**

\*\*\* En el Rincón recordamos la Pascua, el Pastor Isla explicó el evangelio y la muerte de Jesús (al Rincón las personas vienen a aprender, o a practicar, castellano, y muchos de ellos son ateos y no les interesa lo espiritual). Algunos no les interesó, otros agradecieron por aclarar cosas. Oremos para que tenga oportunidad de hablar con ellos.

\*\*\* Steve Volstad misionero de la Alianza de EEUU, sobrino de la Tía Barbarita, está trabajando en Moscú, ahora en un ministerio hacia los del Asia Central.



Oremos para que Dios haga su perfecta voluntad en su salud.

\*\*\* Orar para que el 18 de mayo resulte el picnic con los jóvenes, que deben asistir con un amigo que no es cristiano.

\*\*\* Hace unas semanas el ministerio Juvenil ‘Estación Paz’ (nombre de la estación espacial rusa) celebró su aniversario y Anya Llinguel, la persona a cargo, me pidió que diera un mini mensaje. Oremos para que Dios continúe bendiciendo al grupo de juveniles (más de 20 que asisten a la iglesia).